Pressestelle, Mittwoch, 30. März 2011



Musikalisches Frühlingserwachen

Mit einem bunten Programm aus Ensemble- und Solobeiträgen lud die Musikschule der Stadt Mühlheim am Main am vergangen Samstag zu einem musikalischen Frühlingserwachen in die Dietrich-Bonhoeffer-Gemeinde ein. Unter dem Motto "Klangfarben zum Frühling" boten die Schüler der Musikschule ein abwechslungsreiches Programm. Durch die Beteiligung der zahlreichen Ensembles wurde das Programm von ca. 50 Schülerinnen und Schüler der Musikschule bestritten. Der Zuspruch, den das Konzert hatte, lässt auch zukünftig auf ähnliche Musikereignisse hoffen.